

# *Destaca presidente de Venezuela potencialidades de la minería para el desarrollo del país*

---



Caracas, 24 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó las potencialidades de la minería para el desarrollo nacional y los planes de diversificación económica.

En un encuentro para activar ese sector, uno de los 14 que integran la Agencia Económica Bolivariana, agradeció Maduro la participación de representantes de 150 empresas de 35 naciones, interesados en invertir en proyectos del subsuelo.

El primer mandatario resaltó que el desarrollo de un proceso de certificación permitirá ubicar al país como el segundo con mayor número de reservas auríferas.

El diputado por el Partido Socialista Unido de Venezuela, Francisco Torrealba, advirtió que la ley de Producción Nacional propuesta por la derecha en el Parlamento de la nación bolivariana pretende privatizar empresas importantes del país.

En Caracas, alertó el legislador socialista que las entidades en peligro son la Compañía Anónima Nacional Teléfonos de Venezuela, la Siderúrgica del Orinoco Alfredo Maneiro y la empresa estatal

Petróleos de Venezuela S.A., además de que el estatuto pondrá las tierras expropiadas en manos de sus antiguos dueños, los grandes propietarios, lo cual atenta contra los logros del gobierno.

Aunque Torrealba reconoció que algunas empresas en poder del Estado no funcionan adecuadamente, destacó el compromiso de las autoridades para combatir la corrupción y aumentar la productividad del sector público, y consideró que las causas del mal desempeño deben buscarse, además, en la baja de los precios del petróleo, la guerra económica y el acaparamiento de recursos promovido por la derecha. Por otra parte, en el contexto de una reunión de cancilleres de los países que pertenecen al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, resaltó la ministra venezolana de Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, el compromiso del gobierno bolivariano con un modelo de desarrollo justo y equitativo, basado en la inclusión social y el respeto a los derechos humanos.

La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, afirmó en Naciones Unidas que su país defiende un modelo de desarrollo basado en la inclusión y los derechos humanos fundamentales de las personas.

Venezuela está comprometida con un modelo por la gente y por la paz, señaló en el contexto de las celebraciones por los 50 años del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

De acuerdo con la funcionaria, esa ha sido la postura del país sudamericano desde la llegada al poder, en 1999, del fallecido presidente Hugo Chávez (1954-2013).

En ese sentido, recordó los diversos programas sociales dirigidos a garantizar una justa y equitativa distribución de las riquezas.

Rodríguez también destacó la posición de Venezuela en el índice de Desarrollo Humano, puesto 71 en el planeta, pese a la guerra económica en marcha.

La Asamblea General realizó hoy una reunión ministerial por el aniversario del PNUD.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85264-destaca-presidente-de-venezuela-potencialidades-de-la-mineria-para-el-desarrollo-del-pais>



**Radio Habana Cuba**